

IM WINTER WARM, IM SOMMER KÜHL, DAS GANZE JAHR BEZAHLBAR

Mieten- und Klimabewegung gemeinsam für niedrige Mieten und echte Sanierung

Wir sind Mieter:innen und Aktive aus der Klimabewegung aus ganz Deutschland und wir fordern die Soziale Wärmewende! Wir wollen gut sanierte Wohnungen - warm im Winter, kühl im Sommer, das ganze Jahr bezahlbar. Dazu müssen Gesetze geändert werden.

Weg vom Gas! Keine Angst vor der nächsten Heizkostenrechnung.

Erdgas ist schlecht für's Klima und schlecht für Mieter:innen. Riesige Heizkosten-Abrechnungen zeigen, wie Gas zur Kostenfalle wird. Wir brauchen erneuerbare Wärme und energetische Sanierungen, damit unsere Häuser im Winter keine wertvolle Energie verschwenden.

Weg mit der Mod-Umlage!

Aktuell können ALLE Kosten für energetische Modernisierung auf Mieter:innen umgelegt werden. Vermieter müssen nicht mal nachweisen, ob überhaupt Energie gespart wurde. Dieses System ist unfair, ineffizient und muss dringend abgeschafft werden.

Wir tun uns zusammen!

In lokalen Initiativen kämpfen wir gegen Horror- Heizkosten und für bezahlbare energetische Sanierungen - mit dem Heizkostenstreik. Mach mit!



www.soziale-waermewende-jetzt.de
hallo@soziale-waermewende-jetzt.de
Insta: sozialewaermewende

WARM IN WINTER, COOL IN SUMMER, AFFORDABLE ALL YEAR ROUND!

Tenant and climate movement together for low rents and real refurbishment:

We are tenants and activists from the climate movement from all over Germany and we are calling for a social heating transition! We want well-renovated homes - warm in winter, cool in summer, affordable all year round. To achieve this, laws must be changed.

Away from gas! Don't be afraid of your next heating bill.

Natural gas is bad for the climate and bad for tenants. Huge heating bills show how gas is becoming a cost trap. We need renewable heat and energy-efficient renovations so that our homes don't waste valuable energy in winter.

Get rid of the mod levy

Currently, ALL costs for energy modernization can be passed on to tenants. Landlords don't even have to prove whether energy has been saved at all. This system is unfair, inefficient and urgently needs to be abolished.

We are joining forces!

In local initiatives, we are fighting against horrendous heating costs and for affordable energy-efficient renovations - with the heating cost strike. Join in!



www.soziale-waermewende-jetzt.de
hallo@soziale-waermewende-jetzt.de
Insta: sozialewaermewende